

# ひかりの森の子どもたち



滝沢市立滝沢東小学校だより No.5 令和6年7月8日 文責 校長 黒瀨

## 更に速く、更に高く、更に遠くへ

### 市内小学校陸上記録会 競技に 応援に躍動!!



7月2日(火)、爽やかな快晴の下、第76回滝沢市小学校陸上競技記録会が、純情産地いわてトラフィール(県営陸上競技場)で開催されました。本校からも5,6年生全員が参加しました。 選手は、どの子どもも練習の成果を十分に発揮し力強く競技する姿を見せてくれました。**6年男子** 

80mハードル第1位

さん 5年男子走り幅跳び第1位

ナノカルドルセノ

さんの入賞を果たすことができました。惜しくも入賞には届かなかった選手のみなさんも、全力で 競技に参加し、自己ベストという子どももいました。子どもたちが練習の過程で得たものは大きか ったはずです。その学びを今後にいかして欲しいと思います。下記、入賞者の紹介です。【敬称略】

2	<b>3</b> 種目・順位	氏名	種目・順位	氏名
	6年男子100メートル・5位		5年女子800メートル・7位	
	6年男子800メートル・8位		6年女子800メートル・2位	
	5年男子80メートルH・2位		5年女子80メートルH・4位	
	5年男子80メートルH・4位		5年女子80メートルH・7位	
	★6年男子80メートルH・1位		6年女子80メートルH・3位	
	5年男子走高跳・4位		5年女子200メートル・5位	
	6年男子走高跳・6位		6年女子走高跳・2位	
	★5年男子走幅跳・1位		6年女子ジャベリックボール投げ6位	
	6年男子走幅跳・2位		6年男子ジャベリックボール投げ8位	
	5年女子走高跳・5位		5年女子走高跳・8位	
				<u>.</u>

≪リレー競技の結果・上位の成績≫



5年混合4×100メートル・・・2位

6年混合4×100メートル・・・3位



また、マネージャーのみなさんの努力も選手たちの活躍を支えてくれていました。他にもきびきびと用具の出し入れをする大会補助員のみなさんのおかげで大会をスムーズに進めることもできました。今回の補助員のみなさんは集まりや返事がとても良いと役員の先生からお褒めをいただきました。応援団は、人数の多い学校に負けまいと、大きな声で応援する様子が見られました。そして本校の子どもたち、閉会式の時の態度がとても立派でした。しっかりとした立ち姿、礼の仕方、話の聞き方、東小がピカーでした。入賞の有無、多さより、こういう姿こそ、私は子どもたちを誇りに思います。全体を通して、「他者との戦い」よりも「自己との戦い」にむけて、自己ベストに向けて競技に参加している子どもたちの表情はとても爽やかに感じました。ゼッケンの準備など、長い期間、子どもたちを支えていただき、そして当日も熱い声援をいただきました、保護者のみなさまにも心から感謝いたします。本当にありがとうございました。そしてみなさん本当にお疲れさまでした・・・。

#### 学校公開研究会に向けて・充実の校内研究会

5月14日の5年2組の外国語の授業を皮切りに、5月22日、2年2組図工、5月23日、5年1組算数、5月27日、4年1組外国語、6月12日、ひだまり学級算数、6月18日、2年1組算数、3年2組算数、6月27日3年1組図工、6年1組図工、7月4日、1年1組算数、4年2組算数、そして今週11日1年2組の図工の授業が行われ、全学級研究授業が終了します。11月のジョイントアップ学校公開に向けて、教師にとって貴重な「学び」の機会となり、子どもたちもその都度、学びが成長しています。当日に向けて今後、全職員で更に研究を深めていきたいと考えています。当日のご支援の程、よろしくお願いします。



#### 地区懇談会へのご参加、ありがとうございました。

新型コロナ感染症の拡大に伴い,ここ数年中止となっていた,滝沢東小学区地区懇談会が7月5日(金) 本校会場に行われました。当日は各地区自治会長様をはじめ、たくさんの地区のみなさま、そして保護者

のみなさまの参加をいただきました。子どもたちの地区での様子や 危険個所、また今後の地区における活動予定など、多岐にわたる意 見交流会が行われました。今回の地区懇談会が,学校としても地区民 のみなさまと一体となっての子どもたちの育成を図っていく礎になったと思っています。今後も子どもたちの見守り、どうぞよろしく お願いします。ご参加,貴重なご意見,本当にありがとうございました。

